



FAIR UND COOL

TANZPROJEKT

Falls Sie Interesse an Informationen zum Tanzprojekt Fair & Cool haben, oder uns gerne im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung buchen möchten, nehmen Sie einfach Kontakt mit uns auf.

Projektbegleitung durch

Marita Rhiem und Julia-Vanessa Brack

Kontakt

- ✉ mail@haus-am-muehlebach.de
- ✉ julia-vanessa.brack@haus-am-muehlebach.de
- ✉ marita.rhiem@haus-am-muehlebach.de

LAGO
Landesarbeitsgemeinschaft
Offene Jugendbildung Baden-Württemberg
„lokal vernetzen – demokratisch handeln“

DEMOKRATIE
STÄRKEN

Das Projekt wird gefördert im Rahmen des Landesprogramms „Demokratie stärken!“ Baden-Württemberg, gegen Menschenfeindlichkeit und Rechtsextremismus.



Haus am
Mühlebach

FAIR UND COOL

HEISST FÜR UNS
MÄDCHEN – ANDERSFÄHIG

Lokal vernetzen – öffentliche Tanzaktionen
und Flashmobs als Mittel zur Interaktion



„DEIN HERZ DAS BRENNT FÜR DEN
MOMENT FÜR DEN DU KÄMPFST“

Wir ertanzen uns einen Weg aus der Gewalt!

Musik - Tanz und eigene Choreographien
als Mittel Vergangenes in Lebenskraft zu
verwandeln.



„WIR HALTEN FEST ZUSAMMEN, VOR
UNS LIEGT DAS GLEICHE ZIEL“

Wir ertanzen die Teilhabe
am öffentlichen Leben!

„SAG MIR BIST DU BEREIT,
FÜR DEINE TRÄUME EINZUSTEHEN?“

Wir ertanzen uns Akzeptanz, Toleranz und
ein Recht auf Gleichberechtigung.